

Benyamin Tinjau Ramp Check di Terminal Pondok Cabe, Pastikan Keselamatan Pemudik Jelang Idulfitri

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Mar 13, 2025 - 10:50



TANGSEL – Menjelang musim mudik lebaran Idulfitri 1446 Hijriah, Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) bersama sejumlah instansi terkait melakukan inspeksi keselamatan atau ramp check terhadap bus antarkota di Terminal Pondok Cabe, Rabu (12/3/2025).

Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie turun langsung memastikan kesiapan angkutan mudik demi keamanan dan kenyamanan para penumpang.

"Kebetulan hari ini kita lakukan ramp check kepada bus-bus yang memang akan melakukan perjalanan jarak jauh, dan sudah dilakukan penelitian, pengecekan, kemudian ditempel stiker bahwa dia sudah lolos uji ramp checknya itu sendiri," ujarnya.

Terminal Pondok Cabe, yang merupakan terminal tipe A milik Kementerian Perhubungan, menjadi pusat pelayanan transportasi untuk rute antarprovinsi, khususnya ke wilayah Jawa Barat, DKI Jakarta, dan Banten.

Dalam kegiatan ini, sejumlah bus menjalani pemeriksaan teknis meliputi sistem rem, lampu, wiper, ban, serta kelengkapan surat-surat kendaraan.

Tak hanya kendaraan, pemeriksaan kesehatan juga dilakukan bagi para pengemudi dan awak bus, mencakup tekanan darah, kolesterol, hingga tes urine guna memastikan mereka bebas dari penyalahgunaan narkoba.

"Kemudian juga dilakukan pemeriksaan kesehatan bagi awak kendaraannya, dua supir dan satu kernet, sampai saat ini masih dilakukan, tadi ada beberapa awak bus yang sudah lolos pemeriksaan, dan nanti akan diberikan keterangan (lulus) yang siap untuk perjalanan jauh masyarakat saat arus mudik nanti," jelasnya.

Selain ramp check, pemerintah juga mendukung program mudik gratis yang difasilitasi oleh Kementerian Perhubungan, dengan alokasi sekitar 400 bus yang diperkirakan melayani hingga 1.200 pemudik. Masyarakat dapat mendaftar secara online maupun langsung di terminal.

Benyamin juga mengingatkan masyarakat untuk memastikan keamanan rumah sebelum mudik, seperti mengunci pintu, mengamankan kendaraan, dan memeriksa peralatan listrik serta gas.

"Mudik harus nyaman, aman, dan selamat sampai tujuan," pungkasnya.

Dengan koordinasi yang melibatkan kepolisian, Dinas Perhubungan (Dishub) Tangsel, Dinas Kesehatan (Dinkes) Tangsel, serta jasa raharja, Benyamin optimis pelaksanaan arus mudik dan balik Lebaran tahun ini dapat berjalan lancar tanpa kendala berarti. (Hendi)